



Werte Gäste,

aufgrund der derzeitigen Situation sind bei einem Besuch in unserem Hause folgende Vorgaben verbindlich einzuhalten:

- das Tragen einer Mund-Nase-Bedeckung vom Betreten des Hauses an bis zu dessen Verlassen (gilt selbstverständlich nicht am Tisch)
- die allg. Hygiene-Vorschriften (wie Nies- und Hustenetikette, kontaktloses Begrüßen)
- den Mindestabstand 1,5 m – grundsätzlich immer und überall
- die Kontaktbeschränkungen, insbesondere (nur Kontakte von Mitgliedern aus maximal zwei Haushalten erlaubt) – zwei Gäste pro Tisch (für Angehörige eines Hausstandes keine Einschränkungen)
- die Wegeführung ab Treppenabsatz
- die Reservierungspflicht (um Vorbestellung der Speisen wird in diesem Zusammenhang gebeten)
- die Datenerfassung vor Ort, welche wir zur Nachvollziehbarkeit einer möglichen Infektionskette verpflichtend einführen (mind. der Name und die E-Mail-Adresse bzw. Telefonnr. eines Gastes, wobei die Vertraulichkeit der Daten garantiert wird – diese werden nach vier Wochen gelöscht)
- die zeitliche Begrenzung des Aufenthaltes im Hause (30 Min.) » daher bitte das Vorbestellen der Speisen bei Reservierungsannahme, um Zeit zu sparen
- das Vermeiden eines Gespräches während des Servier- oder Abräumvorganges am Tisch (notwendige Gespräche werden mit nötigem Abstand geführt)
- den Abstand beim Bezahlvorgang (anders als bisher erfolgt dieser nun am Tisch) und nach Möglichkeit kontaktlos desselbigen
- der Verzicht des Besuches bei Krankheitszeichen

Vielen Dank, dass Sie Verständnis haben und sich an unsere Vorgaben halten!

Bleiben Sie gesund!

Ihr Kaiserstück